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1. Aprovação de ata: 

Aprovada e rubricada a ata da reunião de 22/09/04. 
 
2. Expediente: 

• Proposta de banca de dissertação de Mestrado do aluno Helder de Amorim Mendes: 
aprovada. 

• Propostas de dissertação de Mestrado das alunas Marcilene S. Fonseca e Simoni 
Rangel Oliveira: aprovadas. 

• Pedido de prorrogação de prazo para conclusão de curso do aluno Átila Rocha 
Trindade: aprovada extensão até 16/11/04. 

• Solicitação de apoio à participação em evento científico (SBPO 2004) do aluno 
Marcos Ribeiro Q. Andrade para apresentação de artigo completo: aprovada a 
concessão de passagem, diária e taxa de inscrição. 

• Solicitação de apoio à participação em evento científico (SIBGRAPI 2004) da 
Profa. Helena C. da G. Leitão para apresentação de poster: negada. 

• Solicitação de apoio à participação em evento científico (WOB 2004) da aluna 
Luciana Pessôa para apresentação de artigo completo: aprovada a concessão de 
passagem, três diárias e taxa de inscrição. 

• Solicitação de apoio à participação em evento científico (WOB 2004) da aluna 
Renatha Capua para apresentação de poster: negada. 

• Solicitação de apoio à participação em evento científico (SUCESU-MT 2004) da 
aluna Maysa Malfiza de Macedo para apresentação de artigo completo: negada. 

• Solicitação de apoio à participação em evento científico (SBGames 2004) do aluno 
Luis Paulo Valente para apresentação de artigo completo: aprovada a concessão de 
passagem, duas diárias e taxa de inscrição. 

 
3. Exame de Proposta de Tese de Doutorado: 

O Colegiado discutiu a regulamentação desse Exame com base em proposta feita 
pelos professores Carlos Martinhon e Milton Brown. Foram feitas sugestões quanto 
à composição da banca e quanto à possibilidade de uma segunda chance para 
aqueles que não forem aprovados. Essas sugestões serão incorporadas e o 
documento será enviado aos professores do Programa para que sejam feitas 
contribuições à discussão. 

 
 



4. Avaliação Capes 2001-2003: 
Foi apresentado pela Coordenação um primeiro balanço da avaliação Capes 2001-
2003. A Coordenação informou que aguardará sugestões dos professores do 
Programa para eventual recurso a ser enviado à Capes. 

 


